

Ökumenischer Vortragsabend

Recht auf Leben – Recht auf Sterben

Zur aktuellen Diskussion um Sterbehilfe

Der Begriff der „Sterbehilfe“ taucht immer öfter in den Medien und Diskussionen über Krankheit, Medizin und Alter auf. Darf man beim Sterben helfen oder muss man es sogar? Heftige Kontroversen und ethische Argumente, Ängste und Wünsche werden laut bei dieser Frage. Bedeutet Sterben automatisch Leid und Schmerz? Gibt es ein Recht auf gutes Sterben so wie es ein Recht auf Leben gibt? Und was heißt gut?

Fragen über Fragen, die der Vortrag natürlich nicht endgültig beantworten kann. Er soll vielmehr eine Annäherung und Präzisierung der Fragestellungen bieten und Raum geben zum Nachdenken und Fragen.

Dienstag, 16.6.2015 – 20.00 Uhr

Pfarrsaal von St. Otto

Beiserstraße 1, Ottobrunn

Referent: Thomas Kammerer

Pfarrer, Leiter der katholischen Seelsorge im

Klinikum rechts der Isar der TUM

Gebühr: 5,-- Euro